

Des spécialistes insistent sur les risques d'organiser les Jeux Olympiques cet été



Photo: Prensa Latina

La Havane, 11 février (RHC) Un groupe de spécialistes médicaux insiste sur les risques pour la santé que constitue l'organisation des Jeux Olympiques à Tokyo l'été prochain suite à l'impact de la pandémie de Covid-19.

«Y compris sans la pandémie, les Jeux Olympiques, en tant qu'événement de masse, favorisent toutes sortes de maladies infectieuses, a admis à la presse Atsuo Hamada», spécialiste de la Faculté de médecine de la capitale japonaise.

Les organisateurs des Jeux insistent sur les succès remportés dans la tenue d'autres événements sportifs pendant la pandémie, mais les experts sanitaires rappellent que les Jeux Olympiques ont une plus grande dimension, avec plus de 11.000 sportifs représentant 206 comités olympiques nationaux.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/247345-des-specialistes-insistent-sur-les-risques-dorganiser-les-jeux-olympiques-cet-ete>



Radio Habana Cuba